
2017～2018年度 No.1

　第9回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○ ○  L 鹿野祥誠 副委員長

○ ○  L栗原真理子副委員長 ○  L 綾瀬　豊　副委員長

○ ○  L 寺垣　俊介 委員 ×  L 王　晶 委員

○ ×  L 千濱　利弘委員 ×  L 高橋　秀樹 委員

× ○  L 田中　真作 委員 ○  L 小松　隆浩 委員

○ ×  L 久冨木正和 委員 ○  L小方　一博 委員

×  L　　　　           委員  L　　　　           委員

× ○  L　諸見里清ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ  L　　　　           委員

○ × L村木秀之複合委員長 × L谷山光俊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事

× ○ L橋本光洋GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ ○ L湯川麻美子担当副幹事
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議　　　題

1

2

審議経過事項の概要

挨拶

ＧＭＴ330複合地区コーディネーター　　Ｌ石井征二

　年次大会おつかれ様でした。今後複合年次大会が5月19日にあります。これが終
わると国際大会がありますが、その間に退会防止のシンポジウムがあります。やめ
るという人を賛助会員に勧めたり、これからが力を発揮する時期ですので、皆さん力
を注いで欲しいと思います。

　お疲れ様です。この委員会は今までプラスで来ております。ぜひ皆様の力でシンポ
ジウムを成功させて頂きたい、また期末まで限られた時間ですが少しでも退会防止
にのためがんばって頂きたいと思います。

地区GMTコーディネーター　L橋本光祥

司会・進行　副委員長　Ｌ  鹿野祥誠

次期開催日

閉会挨拶

細川地区ガバナー

 Ｌ中村　三奈 委員

L篠順三

 L　田中忠男ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

L石井征二GMTMDｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰｰ

 L 堀口　荘 委員

 L 山本　和 委員

 Ｌ  高桑昌彦委員長

 L 吉橋すみれ副委員長

 L 田上　敏 委員

 L増渕　秀一 委員

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高桑委員長

　今期4回、全国1位を取りました。しかし、例年年次大会後にかなり退会しておりま
す。４・５・６が魔の3ヶ月でありますので、何とか14日に向けて各クラブに声掛けを頂
頂いてと思います。後は6月11日委員会大打上げ会があります。皆さん全員出席で
お願いします。

　委　員　会　報　告

委員長挨拶

　２０１８年　４月２３日　月曜日　　　　１５時　３０ 分　～１７時００分

キャビネット事務局　会議室

会員増強委員会

 L　高桑昌彦

出　席　者

次　　　第

議事

　出席オブザーバー

配布資料の確認



議　　　題

3

4

　2つ目に、年次大会において会員増強個人最優秀賞を２年連続で取りました。八王
子いちょうLCの小方L。皆で拍手しましょう。

　小方L：何とか2年連続で取れましたが、自クラブには、3連覇しろと言われておりま
す。今期の自分の目標は正会員10名でしたが、12名出来ました。

・　第1部　パネルディスカッション45分　パネリスト：中村安次L（巣鴨LC)、西山和範L
（世田谷LC)、柿澤美貴L（21世紀LC）、小方一博L（八王子いちょうLC)、　　インタビュ
アー高桑委員長

④　役割分担の確認
・　役割分担表に基づき全体を説明した。特に、懇親会担当者は、シンポジウム終了
30分前には新宿「月の雫」に向かうことを確認した。

本日配布のリストには委員会のメンバーも乗っていませんので先ず、自クラブから及
び近くの他クラブにも声をかける前提で何人と予定を発表してください。（まず、今日
の出席者を入れた結果出席87名、懇親会70名となった。）

・　家系図のサンプル：実際現在使用しているものを載せる予定

・　フォローシートのサンプル:これから打合せをして完成したい。例も増やしていく予
定。

・　質疑で各自考えていることを順次話した。

家系図一番上に、スポンサーの重要性を知ると記載する。

・　第2部　30分　高桑委員長が、ヒント集とパワーポイントを使って説明する

・　開会挨拶から配布資料の確認まで15分予定

・　質疑応答　15分

・　総評　　15分

②　ヒント集について　副題：前回と同じく”楽しいライオンズクラブライフのために”

・　企画：退会防止のためのヒント集の概要（家系図サンプル・フォローシートサンプ
ル）を説明

・　田中真作Ｌより解説・質疑応答（ヒント集への内容を補完するために）

③　式次第の説明（原案をもとに委員長から）

・6月の打上げ会の内容と場所の説明　開始後30分委員会を行い、その後宴会とな
ります。

・それぞれのクラブであと何人集められるかを出し合い、また、次期キャビネットの幹
事団の方にも声をかけることとなった。

・総評　石井コーディネーター　非常に素晴らしい委員会だったと思います。この熱意
を最後まで皆さんにお願いしまして総評とします。

（３）その他

審議経過事項の概要

議事

（１）会員増強の状況（３月４月の会員動静）

（2）　5月14日退会防止シンポジウムについて

　まず、4月度の資料を見てください。今日現在純増148名と結構検討していると思い
ます。また、退会者の欄を見てください。期首より退会328名となっていますが、これ
を半分にするだけで純増312名となる計算です。　退会者を減らすことが目指すべき
形ではないかと思います。退会防止のシンポジウムを行うのは初めてだと思います
ので。いずれにしてもここは頑張っている数字だなと思います。

配布資料の確認

No.2

①　出席者状況　　今の段階で出席60名、懇親会49名の状況です。まだ集めていな
いので、後半、自分・自クラブを含めて声掛けをして目標人数に向けて員数を把握す
ることとしましょう。



議　　　題
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作　成　者 　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１８年６月１１日　月　曜日　　　１７時３０分　

閉会の挨拶　　アドバイザー　　Ｌ諸見里清

審議経過事項の概要

（１）　5月14日（月）退会防止拡大シンポジウム及び懇親会開催

No.3

次回開催日
時場所 港区西麻布３－２４－２４　和食　「さくら」

5月14日のセミナー、入会の促進と退会の防止は表裏一体です。このセミナーを通し
て何とか引き止められるようになるといいと思います。

（２）　最後の委員会は、６月１１日月曜日１７時３０分から

次回委員会行事についての確認事項

　　シンポジウム：15時～　東京都赤十字血液センター4階会議室

　　懇親会　：　18時～　新宿駅西口「月の雫新宿パレット店」


